

Anexo 4
Propuestas presentadas en la Audiencia con
el Alcalde

Colegio NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN

Los alumnos y alumnas de 5º, queremos que las calles de Sant Joan estén mejor acondicionadas. Que sea fácil para todos pasear, ir al parque, ir al colegio,... pensamos que es necesario que pongan más rampas en las aceras, más pasos de peatones y que los coches no aparquen en ellos.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Casa de la Cultura y el parque de enfrente, y lo que menos el polideportivo porque está viejo y estropeado.

Nos gustaría que Sant Joan fuera un sitio verde donde podamos jugar.

Los alumnos y alumnas de 6º queremos que los parques en los que jugamos con nuestras familias y amigos sean mucho más verdes. Podrían poner más plantas y flores para que fueran más alegres.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos las calles y parques sucios.

Nos gustaría que Sant Joan fuera como la Rambla, es decir, un lugar con muy buen ambiente.

Los alumnos y alumnas de 1º queremos que Sant Joan tenga un carril bici para poder ir al polideportivo, al campito,... a los sitios que nos gustan. Y nos gustaría que ese carril bici estuviera rodeado de zonas verdes.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos el polideportivo porque es muy antiguo.

Nos gustaría que hicieran un polideportivo nuevo con muchas instalaciones y con una piscina.

Los alumnos y alumnas de 2º queremos que Sant Joan tenga un transporte público mucho mejor que el que tiene actualmente. Podríamos ir a más sitios, tardaríamos menos tiempo y contaminaríamos menos que con los coches.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el parque de la Iglesia, y lo que menos el casco antiguo porque está muy estropeado y nadie lo arregla.

Nos gustaría mucho que Sant Joan fuera un pueblo limpio, moderno y divertido.

INSTITUTO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA GARCÍA BERLANGA

Los alumnos y alumnas de 1º A queremos que pongan más farolas en el Campito, ya que cuando se hace de noche se queda demasiado oscuro y no nos gusta quedarnos allí.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo, porque allí nos juntamos con nuestros amigos y nos lo pasamos muy bien, y lo que menos las calles que se quedan demasiado oscuras por la noche.

Nos gustaría que el Campito se quedara así por mucho tiempo y que no lo cambiaran.

Los alumnos y alumnas de 1º B *queremos que pongan más rampas en las aceras para facilitar el paso de todas las personas y que los pasos de cebra estén mejor señalizados para que la gente los respete más.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla por su ambiente, y lo que menos el polideportivo porque está hecho polvo y se ha quedado pequeño.

No nos gustaría que cambiaran el Campito porque allí es donde nos juntamos con nuestros amigos y nos gusta mucho.

Los alumnos y alumnas de 1º C *queremos que se restauren las fachadas de los edificios antiguos que están en el casco antiguo de Sant Joan. El pueblo sería mucho más bonito y las calles más alegres.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos las calles tristes y solitarias por donde no le gusta pasar a nadie.

Nos gustaría que hicieran más sitios como el Campito donde poder estar con nuestros amigos.

Los alumnos y alumnas de 2º A *queremos que Sant Joan tenga un centro de ocio para los jóvenes, donde podamos ir a hacer talleres, a utilizar ordenadores, a participar en actividades,... sin tener que estar en la calle.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo, y lo que menos los descampados que están en el pueblo.

Nos gustaría que se hiciera un polideportivo nuevo porque el que hay está muy viejo. Podrían poner más pistas de las que hay para que nadie se quedara sin jugar por falta de sitio.

Los alumnos y alumnas de 2º B *queremos que en Sant Joan se hagan más parques y zonas de reunión para la gente, especialmente para los jóvenes.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla y lo que menos los descampados, que se podrían utilizar para poner parques y zonas verdes.

Una de las imágenes que más nos gusta de nuestro pueblo es el mercado del sábado, por sus colores y ambiente.

Los alumnos y alumnas de 2º C *queremos pedir que todos los descampados que hay en Sant Joan se conviertan en parques y jardines, y que no construyan más edificios.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo, donde vamos mucho con nuestros amigos a hacer deporte, y lo que menos los sitios estropeados que se podrían aprovechar para hacer otras cosas.

Nos gustaría que Sant Joan fuera un lugar tranquilo y muy verde.

C.P. LO ROMERO

Los alumnos y alumnas de 5° A *queremos que pongan contenedores de reciclaje cerca de los colegios, para que podamos colaborar con el medio ambiente y reciclar los residuos que producimos en las aulas.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan son los parques que hay por el pueblo, y lo que menos los edificios viejos y estropeados sin arreglar que hay en algunas calles.

Nos gustaría que Sant Joan se convirtiera en un lugar tranquilo en el que hubiera mucha naturaleza.

Los alumnos y alumnas de 5° B *queremos que Sant Joan tenga un polideportivo con piscina y un campo de fútbol con césped artificial.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan son las calles y la gente que pasea por ellas, y lo que menos el puente de Benimagrell.

Nos gustaría que Sant Joan fuera un sitio bonito con mucha naturaleza.

Los alumnos y alumnas de 6° A *queremos que Sant Joan tenga muchas zonas verdes, tanto en el pueblo, como fuera de él, para poder ir de excursión y ver animales.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan son los parques donde vamos a jugar con nuestros amigos, y lo que menos el túnel de Benimagrell, que está descuidado y huele muy mal.

Nos gustaría que Benimagrell no estuviera separado del resto de Sant Joan por una carretera.

Los alumnos y alumnas de 6° B *queremos más carriles bici en Sant Joan, los que hay no son suficientes.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el parque de la Casa de la Cultura, y lo que menos las afueras y los descampados donde se acumula basura.

Nos gustaría que Sant Joan tuviera un único carril bici que nos llevara por todo el pueblo.

C.P. RAJOLETES

Los alumnos y alumnas de 5° A (C) *queremos que Sant Joan tenga centros de ocio para los jóvenes y una piscina municipal.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan son las calles y los parques, y lo que menos los descampados y las obras que molestan mucho a todo el mundo.

Nos gustaría que Sant Joan fuera un pueblo moderno, cuidado y muy verde.

Los alumnos y alumnas de 5° B (V) *queremos que por las calles y parques de Sant Joan pongan más papeleras y contenedores de reciclaje para que todo esté más limpio y menos contaminado.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos ver los contenedores de reciclaje llenos de basura con muchas bolsas alrededor.

Nos gustaría que Sant Joan se convirtiera en un pueblo evolucionado.

Los alumnos y alumnas de 5° C (E) *nos gustaría que las zonas deportivas que hay en Sant Joan, como el polideportivo y las pistas de los parques, estuvieran mejor conservadas y mantenidas.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo, aunque esté viejo, y lo que menos el casco antiguo.

Nos gustaría que Sant Joan tuviera carril bici y más paradas de autobús.

Los alumnos y alumnas de 6° A (C) *queremos que las calles estén limpias de cacas de perro, que los dueños las limpien o que les pongan multas.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo donde hacemos deporte con nuestros amigos, y lo que menos el descampado que hay detrás de nuestro colegio, que se podría asfaltar para hacer un aparcamiento.

Nos gustaría que Sant Joan fuera un lugar tranquilo y verde.

Los alumnos y alumnas de 6° B (V) *queremos que en Sant Joan el reciclaje sea del 100 %, para ello es necesario que pongan más contenedores de reciclaje en las calles.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos el descampado de detrás de nuestro colegio.

Nos gusta la Casa de la Cultura, se podrían hacer más sitios así para los jóvenes.

C.P. CRISTO DE LA PAZ

Los alumnos y alumnas de 5° A *queremos que se mejore el servicio de transporte público de Sant Joan.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el Ayuntamiento y la plaza, y lo que menos las calles estrechas del pueblo. Algunas calles podrían hacerse peatonales para que fueran más anchas.

Nos gusta mucho el parque Municipal y nos gustaría que se conservara así.

Los alumnos y alumnas de 5° B *queremos que Sant Joan tenga muchas más zonas verdes, parques y jardines.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el parque Nuevo, y lo que menos los parques que no están cuidados y limpios.

Nos gustaría que en Sant Joan hubiera una piscina municipal, para hacer natación y bañarnos en verano.

Los alumnos y alumnas de 6° A *queremos que en Sant Joan hagan carril bici por todo el pueblo y que mejoren los accesos para los minusválidos.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo, y lo que menos los descampados, que son espacios desaprovechados.

Nos gustaría que Sant Joan se convirtiera en un pueblo mucho más verde.

Los alumnos y alumnas de 6º B *queremos parques más verdes y más fuentes limpias en todos los parques.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan son los parques donde vamos a jugar, y lo que menos el Ayuntamiento porque está viejo.

Nos gustaría que se hiciera un polideportivo nuevo y dentro una piscina cubierta.

I.E.S. LLOIXA

Los alumnos y alumnas de 1º A *queremos parques mejores y accesibles para todos: para los niños pequeños, para jóvenes, para adultos y para mayores, en los cuales haya zonas especiales para los perros.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos el polideportivo que está muy viejo y estropeado.

Nos gustaría que Sant Joan fuera un pueblo muy limpio y bonito.

Los alumnos y alumnas de 1º B *queremos que Sant Joan tenga más zonas de ocio para los jóvenes, donde nos podamos juntar y hacer actividades que nos gusten.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el Campito, y lo que menos la carretera de Valencia.

Nos gustaría que en Sant Joan no hubiera tanto ruido producido por las obras.

Los alumnos y alumnas de 1º C *queremos que las calles de Sant Joan no tengas tantas cacas de perros, se podrían hacer zonas especiales para ellos y así no se ensuciarían las calles que son de todos.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan son los parques, y lo que menos los descampados inútiles.

Nos gustaría que en Sant Joan se hicieran muchas más zonas verdes y jardines.

Los alumnos y alumnas de 1º D *queremos que en Sant Joan haya un transporte público mejor, que pongan más paradas y que los autobuses pasen más frecuentemente.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el Campito, y lo que menos que hay demasiados edificios y muy pocas zonas verdes.

Nos gustaría vivir en un pueblo sin contaminación.

Los alumnos y alumnas de 2º A *que se restaure el casco antiguo de Sant Joan para que sea bonito y alegre.*

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la zona del Ayuntamiento, y lo que menos el casco antiguo que está muy deteriorado.

Nos gustaría que en los parques se hicieran más instalaciones deportivas donde podamos hacer deporte sin tener que ir al polideportivo.

Los alumnos y alumnas de 2º B queremos que se mejoren las instalaciones deportivas que hay en Sant Joan, que se hagan algunas nuevas y que se conserven las que hay.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es la Rambla, y lo que menos la zona interior porque es muy agobiante.

Queremos vivir en un pueblo con más zonas verdes.

Los alumnos y alumnas de 2º C queremos que Sant Joan tenga muchas más zonas verdes y jardines en el pueblo.

Lo que más nos gusta de Sant Joan son los parques, y lo que menos el campo de fútbol que está muy estropeado y tiene muchos agujeros.

Nos gustaría que se hicieran pistas parkour.

Los alumnos y alumnas de 2º D queremos que algunos descampados que hay en el pueblo se destinen a hacer centros de ocio para los jóvenes, cines y un centro comercial.

Lo que más nos gusta de Sant Joan es el polideportivo, y lo que menos el casco antiguo porque está muy abandonado.

Nos gustaría que Sant Joan tuviera muchas zonas verdes.

CENTRO DE PARÁLISIS CEREBRAL INFANTA ELENA

Nosotros y nosotras vivimos y trabajamos en la Font y nos gustaría que hubiera mejoras en la Font:

- *Calles más anchas.*
- *Más luz.*
- *Que lleguen los autobuses hasta aquí y que estén adaptados.*
- *Que haya lugares de ocio.*
- *Queremos que los edificios públicos estén adaptados y que otras personas no aparquen en los sitios que están reservados para nosotros.*
- *Nos gustaría más espacios verdes accesibles.*